

FOKUS MATURAARBEIT

KANTONSSCHULEN ALPENQUAI | REUSSBÜHL | MUSEGG

AUSSTELLUNG DER BESTEN ARBEITEN

27. – 29. MÄRZ 2012

UNIVERSITÄT LUZERN



Luzerner
Kantonalbank



SCHWEIZER JUGEND FORSCHT
LA SCIENCE APPELLE LES JEUNES
SCIENZA E GIOVENTÙ
SCIZENZA E GIUVENTETGA

Die drei städtischen Kantonsschulen Alpenquai, Reussbühl und Musegg Luzern organisieren vom 27. bis zum 29. März 2012 in Zusammenarbeit mit der Stiftung „Schweizer Jugend forscht“ eine Ausstellung von 24 hervorragenden Maturaarbeiten an der Universität Luzern. Eine unabhängige Jury wird die besten Arbeiten aus verschiedenen Fachbereichen auswählen und prämieren. Zudem wird die Stiftung „Schweizer Jugend forscht“ geeignete Arbeiten für den nationalen Wettbewerb vorschlagen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Verantwortlich für die Projektleitung:

Hubert Imhof, Prorektor KS Alpenquai
Luigi Brovelli, Prorektor KS Reussbühl
Marco Stössel, Prorektor KS Musegg